



学校だより 11月号
高尾の子

たくましい子
かしこい子
おもいやりのある子

ホームページ: 新見市立高尾小学校または <http://www.ed.city.okayama.jp/takao-es>

←カラーはこちらで
「学校からのお知らせ」



心に届け 発表会！！

11月26日、高尾小学校体育館で学習発表会を行いました。「一人一人がかがやき 心に残るステージ」というスローガンで、お客さんに成長した姿を届けようと練習を頑張ってきました。どの学年も精一杯の演技をして、感動を届けられたのではないかと思います。当日は、朝早くから、コロナ対策をしてご観覧くださいありがとうございました。コロナのため来場制限をしておりましたので、見に来ることができなかった皆さん、申し訳ありませんでした。早くコロナが収束することを願っています。



3～6年 合唱・合奏



1年 給食番長



2年 ワイルドライフ



3年 西遊記



4年 じごくのそうべえ



5年 真夜中のサンタクロース



6年 生きている入場券



全校合唱「虹」

子どもたちは、皆さんからの愛情をいっぱい受け、喜んでいただこうと演技で恩返しをしていたと思います。これからも、子どもたちを見守り、力を貸していただければと思います。高尾大好きな子どもたちに育てていきたいと思っています。

高尾を愛する



高尾小学校では、ふるさとを大切にしようとする様々な取組を行っています。8日には、今年度2回目のクリーン作戦を行いました。明智川や地下道の掃除、遊歩道の草取りやパンジーなどの苗植えをし、学校や学校の周りがきれいになりました。参加して下さった保護者や地域のボランティアの皆さん、ありがとうございました。高尾のために活動できた全校児童は、秋晴れの空のように清々になったことでしょうか。11日、6年生が、ふるさと学習を行いました。新見庄の関連で新見美術館や江原八幡宮、善成寺に行きました。お忙しい中、快く見学に応じて下さった地域の皆さん、講師の皆さん、本当にありがとうございました。見学に先立って、たたらの大変さや素晴らしさに触れようと、ミニたたらも体験しました。皆さんの高尾小学校の子どもたちに対する温かい気持ちに答えられるように、子どもたちをしっかりと育て、高尾のために貢献できる人にしていきたいと思います。今後も、よろしくお願いいたします。



見学に先立って、たたらの大変さや素晴らしさに触れようと、ミニたたらも体験しました。皆さんの高尾小学校の子どもたちに対する温かい気持ちに答えられるように、子どもたちをしっかりと育て、高尾のために貢献できる人にしていきたいと思います。今後も、よろしくお願いいたします。

音楽会

10日、3年ぶりに新見地区中学校区小中音楽会が開催されました。これは、一中と南中学区の小中学校が集まって行う音楽会です。高尾小は、夏休み前から練習を始め、当日は、透き通った歌声の合唱「Can do～君が輝くとき」で会場を魅了し、ノリノリの合奏「シング シング シング」で「高尾ここにあり！」という高尾サウンドを見せられたと思います。コロナ対策で保護者も入ることのできなかつた音楽会でしたが、参加した3～6年生は、参加校の中で1番の演奏と観覧態度でした。勇姿を見られなかった方のために、テレビの特番で放送されることを願っています。



12月の予定

1日(木)	学習状況調査5年	12日(月)	SC来校
2日(木)	習字教室3～6年	14日(水)	てらこやたかお
5日(月)	認知症サポーター養成講座4年	15日(木)	しめ飾り作り5・6年
6日(火)	人権集会	16日(金)	通学班会、大掃除
7日(水)	希望懇談～8日	19日(月)	習字教室3～6年
8日(木)	居住地校交流	23日(金)	2学期終業式、給食最終
9日(金)	卒業写真撮影、交通指導	1月6日(金)	3学期始業式